
 

第 2108回（５月 22日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉  武 会長 

＊ロータリーソング   我等の生業 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊会長報告        藤倉  武 会長 

＊幹事報告        川野 健人 幹事 

＊出席状況報告      長島  豊 委員長 

＊ニコニコ報告      早崎  敬 委員長 

＊卓話 

 村越外科・胃腸科・肛門科 村越貞昭 様 

  「お尻について」 

＊点    鐘      藤倉  武 会長 

   

 会長報告 

 

              藤倉  武 会長 

５月１２日の日本さくらロータリー会には多くの会

員の皆様のご参加有り難うございました。半田 太 

クラブ友好交流委員長有り難うございました。 

本日は吹上町１丁目の村越外科・胃腸科・肛門科村

越貞昭医院長に卓話をお願いいたしております。 

私は、昭和４７年に大宮から吹上町本町２丁目に越し 

 

てきました。そのすぐ近くに私の妻の妹と同級生の川

島さんが居り、ママさんバレーを始めました。この川

島さんが村越外科・胃腸科・肛門科に勤務することに

なり、後に事務長となりました。時々、風邪や、発熱

等の時にはお世話になっておりました。又妻の、バレ

ーボールの練習中にアキレス腱断裂の怪我の時には、

入院もいたしました。私も、昭和５８年に交通事故の

時には、救急搬送され、一カ月ほど入院しお世話にな

っております。矢澤会員の紹介で２０１１年８月行田

さくらロータリークラブに入会させて頂きましたが、

２０１２年８月頃より下血があり、村越医院に入退院

をしましたが、芳しくなく先生の紹介にて東京医科大

学に入院、大腸の一部の切除手術をしていただきまし

た。この様に家族中がお世話になっており、命の恩人

でございます。又私の会社より車両の購入もしていた

だき、産業医としてもお願いしております。 

この村越先生に、日本さくらロータリー会合同例会

の会場が決まらず困っていることをご相談したところ、

需要が多く、難しいこの５月１２日の会場について、

ホテルオークラに話をつけてくださいました。村越先

生のおかげで、日本さくらロータリー会合同例会が開

催できたわけです。有り難うございました。 

今後も地域密着医療機関として、市民の健康を守る

ご活躍を願っております。 

幹事報告 

本日は、村越先生の卓話です。よろしくお願いします。 

実は、村越先生は、命の恩人と言ってもいいかと思

いますが、私のとてもかわいい肛門を直して頂いた先

生です。どのぐらいかわいいかと言いますと、１０年

程度、ウォッシュレットで鍛えていたのですが、やは

り治りませんでした。深谷の有名な痔の医者では治せ



ない痔を、２泊３日で直して頂きました。その節はあ

りがとうございました。 

幹事報告をします。 

来週は、ノエルの卓話となります。いよいよお別れの

時になってしまいましたが、夜間例会となっておりま

す。よろしくお願いします。 

６月１６日土曜日になりますが、最終例会の登録を、

これから受付けたいと思います。 

よろしくお願いします。 

 

              川野 健人 幹事 

       

出席状況報告 

  長島  豊 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４９名 ２３名 ２名 ５１% 

 

ニコニコ報告 

               早崎 敬 委員長 

藤倉会長 5月12日日本さくらロータリー会にご参加

ありがとうございました。半田クラブ友好

交流委員長ありがとうございました。今日

は私の命の恩人、村越先生の卓話です。宜

しくお願い致します。 

川野幹事 村越先生、卓話よろしくお願いします。健

康で二句「健康は 健康な時 気付かない」

「健康は 仲間と話す 病気自慢」 

清水会員 村越先生、本日はご来訪ありがとうござい

ます。 

松岡会員 村越先生、卓話よろしくお願いします。 

古田会員 村越先生、今日はありがとうございました。

一番大切な健康のお話楽しみにしておりま

した。 

矢澤会員 村越先生、ご多用の中ようこそ。卓話楽し

みにしていました。 

島崎会員 スタジオジブリの高畑勲監督が亡くなりま

した。代表作「かぐや姫の物語」を見直し

ましたが何度見ても素晴らしいです。最後

にやりたかった作品は平家の栄華と没落を

描いた「平家物語」だったそうです。高畑

監督の「平家物語」が見たかった。残念で

す。 

新井会員 村越先生の卓話楽しみにしておりました。

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

五十幡会員 本日は村越先生の卓話楽しみにしていま

した。よろしくお願いします。 

宮本会員 昨年入会して一年がたちました。まだまだ

一歩ずつですがよろしくお願いします。 

同文～  村越先生、本日はご来訪ありがとうござい

ます。 

長谷川会員、松本健一会員、田中清自会員、神田会員、

田中清自会員、田島会員、倉持会員、大谷

会員、橋本祐一会員、長島会員、早崎会員、

江口会員、飯塚会員 

 

          

 卓  話 

 

 村越外科・胃腸科・肛門科 村越貞昭 様 

     「お尻について」 

 

 


